



D. ARRANZ

### Pimenta, Cortés y Hernández Sayagués, Antiguos Alumnos de Honor

## La Usal reconoce a sus estudiantes famosos

La directora de la Compañía Nacional de Teatro Clásico, Helena Pimenta, el director de cine Rodrigo Cortés y el actor José Antonio Hernández Sayagués fueron ayer nombrados nuevos socios de honor de la Asociación de Antiguos Estudiantes, Amigas y Amigos de la

Universidad de Salamanca (ASUS), durante el transcurso del encuentro que cada año organizan en el seno de la institución académica. Tanto la directora teatral como el resto de homenajeados reconocieron sentirse muy emocionados al revivir sus años universitarios y recordaron con cariño como surgió su vocación profesional entre las paredes de la institución académica.